

# 川中だより



川崎町立川崎中学校  
学校だより 第9号  
令和5年10月25日(水)  
文責：教頭 都澤

## 生徒会役員選挙

10月5日(木)、生徒会役員選挙立会演説会と投票が行われました。立候補者は、応援演説者と共に「川崎中学校をどのようにより良くしていきたいのか」を自分の言葉で堂々と述べました。全校生徒は選挙管理委員立ち会いのもと投票を行いました。翌日投票結果が発表され、昇降口前では結果を待ち構えて喜ぶ多数の生徒の姿がありました。新会長には菅原侑奈さん、新生徒会役員には八巻彩恋さん、佐藤桃花さん、大宮彩さん、佐藤惣平さん、佐々木慧伍さん、小石川楓花さんが選出されました。前任の役員からしっかりとバトンを受け継ぎ、川崎中学校をさらにもり立てていってくれるものと期待しています。



## レイクサイドマラソン

10月15日(日)、レイクサイドマラソンが開催されました。1・2年生は3kmランナー、3年生はボランティアとして参加しました。全員元気に完走し、丹野栞杏さんは2位、佐藤愛純さんは6位で表彰されました。

あいにくの冷たい雨の中、3年生は最後までボランティアの活動をやり遂げました。疲れた様子も見られましたが、達成感からか笑顔もこぼれていました。この経験をこれからの生活に活かしてほしいと思います。



## 寄贈いただきました

今年度、公益財団法人 日本教育公務員弘済会宮城支部より「ビッグファン2台」が、川崎町とB&G財団より「マンガ支倉常長」が寄贈されました。ビッグファンはこの夏様々な場面で活用しました。マンガは朝読書の時間に全校生徒で読みました。これからも大切に使っていきます。



## お知らせ

来年度の新入生から、女子の制服の上着に胸ポケットが付きます。縫製業者が変更になったためです。布地や値段の変更はありません。

## いよいよ川中祭

今週28日(土)いよいよ川中祭が開催されます。生徒は、実行委員を中心に、モザイクアート、合唱、学習発表、学年ごとのステージ発表の準備を進めています。生徒同士で教え合ったり時にはぶつかったりしながら、よいものを作り上げようと一生懸命に取り組んでいます。生徒の躍動する姿をぜひ会場で御覧ください。

これまでPTA役員の皆様をはじめ保護者の皆様にあくせきの御協力をいただきました。当日もどうぞよろしくお願いたします。